



— REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

¿Por qué, si está tan seguro de su inocencia, no deja que el proceso avance sin atajos ni pretextos? En vez de eso, busca blindarse con ocurrencias

CUAUHTÉMOC BLANCO: EL LASTRE QUE MORENA (NO) QUIERE CARGAR



Cuauhtémoc Blanco, el exfutbolista convertido en gobernador y ahora diputado federal, enfrenta un escándalo que nadie en su partido quiere cargar. La denuncia de su media hermana por presunto abuso sexual ha encendido las alarmas, y mientras él intenta apagar el fuego con iniciativas legislativas a modo, en su partido ya toman distancia.

El Congreso de Morelos no quiere ensuciarse las manos y ha pedido que la Fiscalía estatal siga con la investigación. Incluso Rafael Reyes, coordinador de Morena en el legislativo local, exige que el caso se lleve hasta las últimas consecuencias. En pocas palabras, que Blanco se rasque con sus propias uñas.

Pero el ex gobernador no está solo en su estrategia de victimización. En lugar de dar la cara, prefiere jugar la carta de la persecución política. ¿Por qué, si está tan seguro de su inocencia, no deja que el proceso avance sin atajos ni pretextos? En vez de eso, busca blindarse con ocurrencias.

Morena, sin embargo, ha advertido que no habrá tapaderas. Ricardo Monreal y Adán Augusto López, coordi-

nadores de Morena en el Senado y diputados respectivamente, han coincidido en que no protegerán a nadie. Y es que la historia reciente no juega a favor de Blanco. Ahí está el caso de Saúl Huerta, el exdiputado morenista desafortado en la pasada legislatura y hoy tras las rejas por abuso sexual en agravio de menores de edad. Primero lo negaba todo;

después, la realidad lo alcanzó.

La historia reciente no juega a favor de Blanco

La diferencia es que, en su momento, Morena tardó en deslindarse de Huerta. Ahora parecen haber aprendido la lección. No están dispuestos a cargar con el peso de Blanco.

Por lo pronto, en Morelos el mensaje también fue para que la gobernadora Margarita González Saravía no meta las manos. Si hay algo que ocultar, Blanco tendrá que enfrentarlo solo. Y si no, que lo demuestre donde corresponde, ante la justicia. Porque, al final del día, el olfato político no suele fallar. Y a estas alturas, nadie quiere quedarse cerca de lo que huele feo.

...

EN CORTO: Menchaca le pone freno a la vivienda.

Mientras que para la administración federal este podría ser "el sexenio de la vivienda", en Hidalgo, el gobernador Julio Menchaca parece ir en sentido contrario. En lugar de alinearse con la estrategia federal de Claudia Sheinbaum para impulsar la construcción de hogares y detonar la inversión, en su estado todo está detenido.

Las factibilidades para nuevos proyectos están congeladas. No hay inversión, no hay empleo y, por supuesto, no hay crecimiento en el sector. Un golpe directo al PIB estatal y a los miles de trabajadores que dependen de la industria de la construcción.

Pero los números no mienten. Un estado sin obra pública ni proyectos de vivienda es un estado que se estanca.

Now vemos a las 8 por el 8

@SOFIAGARCIA MX